

# Campaña de solidaridad beneficia a 156 familias vulnerables

*“Tuve hambre y me dieron de comer; tuve sed y me dieron de beber” (Mt. 25,34-35)*

**Paola Arteaga**  
 Comunicadora Social y Periodista  
 Periódico HORIZONTES UNIMAR  
 Universidad Mariana

Un total de 156 familias de los corregimientos de Granada, El Manzano y El Tablón Panamericano, fueron beneficiadas de la Campaña de solidaridad, liderada por la Oficina de Pastoral y el Programa de Trabajo Social de la Universidad Mariana.

La iniciativa, enfocada a mitigar el desabastecimiento de agua debido a la intensa sequía en estas poblaciones del norte de Nariño, vinculó a docentes y estudiantes de todas las facultades de la Universidad Mariana, además del personal administrativo, quienes con su significativo aporte lograron beneficiar a la comunidad con 516 bolsas de agua, 156 mercados y 66 juegos de aseo.

Según la coordinadora de la campaña de donación, Hermana Constanza Bonilla, la ayuda se distribuyó con base en las necesidades más relevantes en cada población. De esta manera, fueron entregadas en el corregimiento de El Remolino 270 bolsas de agua; en El Tablón Panamericano 66 mercados, bolsas de agua y juegos de aseo y en El Manzano, 90 mercados y 180 bolsas de agua.

“Los mercados contenían arroz, lentejas, arvejas, frijol, fideos, harina, aceite, chocolate, panela, café y enlatados, entre otros, mientras los juegos de aseo, papel higiénico, jabón de baño y crema de dientes”, explicó la Hermana, quien totalizó la ayuda entregada en 156 mercados, 516 bolsas de agua y 66 juegos de aseo.

Población	Mercados	Bolsas de agua	Juegos de aseo
El Remolino		270	
El Tablón Panamericano	66	66	66
El Manzano	90	180	
<b>TOTAL</b>	<b>156</b>	<b>516</b>	<b>66</b>

En nombre del director de Pastoral Universitaria, Padre Luis Arturo Apraez, la Hermana Constanza Bonilla, la docente del programa de Trabajo Social, Cindy Ortega y las estudiantes Angie Sánchez, Jessica Díaz, Gabriela Montilla, Ximena Rodríguez y Juliana Melo, integrantes del Comité organizador, gracias a todos los que se vincularon a esta campaña con sus donaciones y pusieron en práctica las obras de misericordia “Tuve hambre y me dieron de comer; tuve sed y me dieron de beber” (Mt. 25,34-35).



Familias vulnerables de las poblaciones de Granada, El Manzano y El Tablón Panamericano, norte de Nariño, sufrieron los efectos de la intensa sequía por lo que fueron entregados 156 mercados, 66 juegos de aseo y 516 bolsas de agua.



La campaña de donación de agua liderada por la Oficina de Pastoral Universitaria y el Programa de Trabajo Social de la Universidad Mariana benefició a 66 familias vulnerables del corregimiento de El Tablón de Gómez, en el norte de Nariño.

### Testimonios

La coordinadora de catequesis de El Tablón Panamericano, **Aura Milena Ramos**, expresó su agradecimiento a la Universidad Mariana por priorizar las necesidades de esta población afectada por la intensa sequía: “La población es muy pobre y no hay recursos para sobrevivir, por lo tanto esta ayuda es muy significativa”, expresó la catequista.



Aura Milena Ramos, beneficiaria.

A su turno, **Seney Rodríguez**, habitante de El Tablón Panamericano, indicó la importancia de lide-

rar campañas de solidaridad, ya que se contribuye al bienestar de familias de escasos recursos que soportan la inclemencia de la fuerte sequía: “Es muy importante la solidaridad con la gente de El tablón, ya que ésta, es una comunidad que tiene muchas necesidades; rogamos a Dios para que bendiga todos los proyectos de la Universidad Mariana”.



Seney Rodríguez, beneficiaria.

Los beneficiarios del corregimiento de El Manzano expresaron su agradecimiento a través de **Deyanira Galindez**, quien explicó que la sequía originó una crisis de desabastecimiento de agua y de alimentos, por lo que la ayuda brindada fue muy importante.



Deyanira Galindez, beneficiaria.



La campaña de donación de agua liderada por la Oficina de Pastoral Universitaria y el Programa de Trabajo Social de la Universidad Mariana benefició a 66 familias vulnerables del corregimiento de El Tablón de Gómez, en el norte de Nariño.